

Le Logo de la Province du Brabant wallon

Le symbole de l'ouverture et de la vitalité du Brabant wallon.

Adopté en 1997, le logo de la Province du Brabant wallon est tonique et optimiste dans ses formes et ses couleurs.

Il est construit à partir de l'écu des armoiries provinciales dont le caractère « défensif » a été transformé en porte ouverte sur l'Europe et la modernité.

Il évoque aussi la liaison entre la Capitale et le Sud du pays.

Il peut être lu comme une forme contemporaine d'hommage aux portails traditionnels du Roman Païs de Brabant.

